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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 626/ 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa 

de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 

Alves, solicitar o saneamento básico e a pavimentação em paralelepípedo 

da Travessa Guarani, localizada no Bairro Sal Torrado. 

Reiterando o Requerimento de N2531/2019 

Considere-se que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores do Bairro a cima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 627/ 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves 

solicitando a requalificação da Praça, localizada na Rua José Ferreira 

Freire, (antiga Rua da Amélia) no Bairro Alves de Souza. 

Considerando também que a área em questão foi determinada pela 

CHESF como Área Verde; ou seja, um local determinado para o lazer dos 

que ali residem, está solicitação é proveniente de pedidos dos moradores da 

Rua acima citada. 

Sala das Sessões, em 02 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2.  628/  2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa 

de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 

Alves, solicitar a pavimentação asfáltica da Rua São Lucas, localizada 

no Bairro BTN III. 

Reiterando o Requerimento de N9741/ 2018. 

Considere-se que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores do Bairro a cima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 629 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitar as seguintes obras: drenagem das águas pluviais, pavimentação 

asfáltica, iluminação e a urbanização, de toda extensão da Avenida 

Getúlio Vargas, Centro, ao lado do muro da 12  Companhia de Infantaria. 

Considere-se que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade a cima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 02 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N'. 630  / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa 

de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 

Alves, solicitar a substituição dos postes com troca de lâmpadas para 

Led, em toda extensão da Rua São Lucas, localizada no Bairro BTN III. 

Considere-se que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores do Bairro a cima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 02 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  631  / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa 

de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 

Alves, solicitar a troca de lâmpadas para Led, em toda extensão da 

Avenida Rio Branco, localizada no Bairro Jardim Bahia. 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos 

moradores do Bairro a cima citado e das ruas circunvizinhas, estão no 

escuro. 

Sala das Sessões, em 02 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N.  $32 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter 

o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. 

Francisco Alves, solicitando a capinação, limpeza e retirada de entulho, na 

lateral da Rua Nelson Rodrigues do Nascimento e por trás da Igreja Católica 

Padre Lourenço Tori, localizada no Bairro Panorama. 

Considerando que os moradores do local citado acima vêm 

sofrendo com o mau cheiro devido ao lixo, sendo que no período chuvoso o 

problema se agrava, dificultando a passagem pela localidade, além de provocar 

um forte odor. Uma vez que entre o mato e os entulhos amontoados no local, 

também há muito lixo orgânico. 

Vale salientar também que tal situação vem a causar danos ao 

meio ambiente, assim como provoca risco a saúde das pessoas que ali 

residem ou transitam próximo a esta área. 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos 

moradores do Bairro a cima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 02 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 633 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD Francisco Alves, 

solicitar a troca de lâmpadas da Rua São José em frente ao n9264 localizada 

no Bairro Jardim Bahia. 

Considere-se que o requerimento ora consignado é oportuno para fins 

de ajudar os moradores daquela localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 02 de junho de 2020 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 634 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD Francisco Alves, 

solicitar a troca de lâmpadas da Rua São José em frente ao n°433 localizada 

no Bairro Jardim Bahia. 

Considere-se que o requerimento ora consignado é oportuno para fins 

de ajudar os moradores daquela localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 02 de junho de 2020 

Félix àf 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 635  / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD Francisco Alves, 

solicitar a troca de lâmpada da Rua Osvaldo Cruz em frente, Panificação 

Capricho localizada no Centro. 

Considere-se que o requerimento ora consignado é oportuno para fins 

de ajudar os moradores daquela localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 02 de junho de 2020 

Félix t 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 665/ 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves 

solicitando a requalificação da Praça e a implantação de aparelhos da 

academia da saúde, localizada na Rua General Dutra no Centro. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 667 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa 

de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 

Alves, solicitar o saneamento básico e a pavimentação em 

paralelepípedo da Travessa São José, iniciando em frente ao n2500, 

localizada no Bairro Jardim Bahia. 

Considere-se que este pedido é proveniente de solicitações dos 

moradores do Bairro acima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 668 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa 

de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 

Alves, solicitar o Recapeamento e pintura demarcatória para auxiliar na 

caminhada do calçadão localizado na Avenida Apolônio Sales. 

O pedido se faz necessário em virtude da situação que a 

pavimentação no calçadão se encontra. 

Considere-se também que o recapeamento asfáltico promoverá a 

população e aos usuários da via, boas condições para a pratica de 

atividades físicas e mobilidade ao local, beneficiando. 

Reiterando o Requerimento de N21085/ 2019. 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 673 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves 

solicitando a requalificação da Praça na Rua Londres, localizado no 

Bairro Panorama. 

Reiterando o Requerimento de N21410/2019. 

Considere-se também que está solicitação é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Dano. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 674/ 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de lnfraestrutura, MD Francisco Alves, 

solicitar a drenagem das águas pluviais e o saneamento básico na Rua 

José de Anchieta em frente ao n2681 localizada no Bairro BTN III. 

Considere-se que o requerimento ora consignado é oportuno para fins 

de ajudar os moradores daquela localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 09 de junho de 2020 
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Rua José Augusto de Medeiros; 

Rua e Travessa Engenheiro Amaury Alves de Menezes; 

Rua Itabaiana 

Rua Elizabete Alves; 

Rua Propriá; 

Rua Presidente Oliveira Brito; 

Rua José Martins dos Santos Filho; 

Rua Dom Avelar Brandão Vilela; 

Rua Délcio Ferreira Matos; 

Rua São Cristóvão. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2.  683/ 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter 

o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de infraestrutura, MD. 

Francisco Alves, solicitando a capinação, limpeza e retirada de entulho, 

das seguintes ruas citadas abaixo, localizadas no Bairro Vila Nobre. 

1 Rua Júlio Alves dos Santos; 

1 Rua Dionísio Pereira; 

1 Rua e Travessa Dona Menininha; 



Considerando que os moradores do local citado acima vêm 

sofrendo com o mau cheiro devido ao lixo, sendo que no período chuvoso o 

problema se agrava, dificultando a passagem pela localidade, além de provocar 

um forte odor. Uma vez que entre o mato e os entulhos amontoados no local, 

também há muito lixo orgânico. 

Vale salientar também que tal situação vem a causar danos ao 

meio ambiente, assim como provoca risco a saúde das pessoas que ali 

residem ou transitam próximo a esta área. 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos 

moradores do Bairro acima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 684 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter 

o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. 

Francisco Alves, solicitando a capinação, limpeza e retirada de entulho, 

nas proximidades do Grande Hotel, localizada no Bairro Vila Nobre. 

Considerando que os moradores do local citado acima vêm 

sofrendo com o mau cheiro devido ao lixo, sendo que no período chuvoso o 

problema se agrava, dificultando a passagem pela localidade, além de provocar 

um forte odor. Uma vez que entre o mato e os entulhos amontoados no local, 

também há muito lixo orgânico. 

Vale salientar também que tal situação vem a causar danos ao 

meio ambiente, assim como provoca risco a saúde das pessoas que ali 

residem ou transitam próximo a esta área. 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos 

mcradores do Bairro acima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 685/2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitar a requalificação da quadra de esporte, localizada no Bairro 

DNER. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 16 de junho de 2020. 
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